

VECINOS CONMOCIONADOS

Constitución amaneció con globos, banderas y pancartas en homenaje a los siete pescadores desaparecidos

CONSTITUCIÓN. “La Perla del Maule” está conmocionada. Con profundo respeto y uniéndose al dolor que embarga a las familias de los siete pescadores desaparecidos hace 11 días en las costas de Talcahuano, ayer la ciudad amaneció embanderada y con globos rojos, blancos y negros, además de numerosas pancartas solidarias que hacen alusión a la tragedia de lancha a motor “Bruma”. Desde los funcionarios de la Municipalidad de Constitución, quienes organizaron una venta solidaria de churrascas, hasta los comerciantes locales que decoraron sus vitrinas con globos, toda la comunidad ha querido alzar la voz por esta causa que toca

el alma de toda una comunidad. Los globos, acompañados por frases como “Justicia para la Bruma”, han teñido las calles de esperanza y lucha, recordándonos que, en momentos de dolor, la unión y la solidaridad se convierten en el motor de nuestras acciones. Una de ellas, trabajadora del Liceo de la ciudad costera, señaló que “Constitución no olvida. Constitución acompaña. Y Constitución exige justicia para nuestros pescadores y sus familias. Nuestros vecinos han demostrado, una vez más, que en los momentos más duros, la solidaridad florece con fuerza”. Establecimientos educativos y locales comerciales



Diversos edificios públicos, establecimientos educacionales y locales comerciales, amanecieron ayer con homenajes a los siete pescadores artesanales desaparecidos.

ciales no han querido restarse a esta cruzada de humanidad, y la ciudad se ha vestido de esperanza,

unión y compromiso. “Nos sentimos parte de esta búsqueda. No podíamos quedarnos al margen.

Estas familias necesitan saber que no están solas”, expresó emocionada María Elena Rojas.